
6 Pièces

215 m²

Réf. V0010CF

3 675 000 €

Lège-Cap-Ferret
Maison à vendre (33950)
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Nous  sommes  fiers  de  vous  présenter  exclusivement  une  villa

d'architecte exceptionnelle, érigée il  y a seulement 8 ans, nichée dans

l'environnement  prisé  du  village  du  Petit  Piquey,  au  cœur  de  la

presqu'île du Cap Ferret.Cette résidence d'exception vous séduira dès

le  premier  regard,  avec  son jardin  somptueusement  paysagé qui  offre

une intimité absolue, agrémenté d'une piscine chauffée par un système

de  pompe  multi-saison.  Conçue  par  les  éminents  architectes  Claude

Marty  et  David  Hybre,  cette  propriété  incarne  le  mariage  parfait  entre

l'esthétique contemporaine et l'ingéniosité ...

We are proud to present you exclusively with an exceptional architect-designed villa,

built only 8 years ago, nestled in the sought-after environment of the village of Petit

Piquey,  in  the  heart  of  the  Cap  Ferret  peninsula.This  exceptional  residence  will

seduce  you  from  the  very  first  glance,  with  its  sumptuously  landscaped  garden

offering  absolute  privacy,  complemented  by  a  swimming  pool  heated  by  a

multi-season  pump  system.  Designed  by  acclaimed  architects  Claude  Marty  and

David  Hybre,  this  property  embodies  the  perfect  marriage  of  contemporary

aesthetics and architectural ingenuity.On the ...
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